
 

 

実施要領等に関する質問に対する回答書 

 

砺波市庁舎整備事業に関するサウンディング型市場調査に係る実施要領等に関する質問に対し、 

回答します。 

 １ 意見及び提案項目テーマ２には、「設計＋施

工期間の短縮」とありますが、事業スケジュー

ルの想定期間がございましたらご教示くださ

い。

現時点で想定したものはございません。敷地と

事業手法が定まり次第、明確化することと考え

ています。なお、一般的な考え方として「砺波市

庁舎整備に関する報告書【概要版】」に記載し

ておりますので、ご覧いただき、ご意見を伺い

たいと考えます。 

資料３【概要版】hp.pdf (tonami.lg.jp)

 ２ 市庁舎整備事業に関しまして、公用車の管理

運営や周辺公共施設の活用、再編整備につ

いても含めた事業を視野にお考えでしょうか。 

民間活力を活用させていただく前提でご意見を

伺うため、これまでのハード整備だけを目的とし

た事業ではなく、「意見及び提案項目テーマ３」

に示すように、公用車や周辺公共施設の活用

を含めた提案を求めています。 

なお、公用車については、本庁舎敷地内に約

70 台あり、そのうち 20 台は固定用途で使用し

ています。 

また、公共施設については「砺波市公共施設再

編計画」をご確認下さい。 

doc_1-408.pdf (tonami.lg.jp) 

 ３ 市庁舎整備事業に伴う資金調達に関しまして

も民間活用方式の採用をご検討されているの

でしょうか 

現時点において、事業手法を限定していないた

め、資金調達に関しても民間活用方式も可能

性を検討いたしたいと考えています。

 ４ 新庁舎の面積に健康センターを含むとありま

すが、現市立砺波総合病院内の健康センター

を移設するということでしょうか。また健康セン

ターの見学会は開催されますでしょうか。

現時点における庁舎整備事業には、砺波市立

砺波総合病院にある健康センターを含めて計

画しています。健康センター内の見学会の予定

はありません。参考として平面図を添付します。

 ５ サウンディングへの参加は、協業している企業

と合同で参加することも可能と理解してよろし

いでしょうか。

現時点で、本事業へ参画する場合に協業する

可能性がある団体・グループの参加も可能で

す。

 ６ 意見及び提案項目テーマ 3「周辺公共施設の

活用」につきまして、周辺施設の御指定はござ

いますでしょうか。それとも、事業者側の自由

提案という形でよろしいでしょうか。

個別の指定はありません。民間の幅広い視点

による自由提案としてください。市の公共施設

については問２の「砺波市公共施設再編計画」

をご参照下さい。

https://www.city.tonami.lg.jp/wp-content/uploads/%E8%B3%87%E6%96%99%EF%BC%93%E3%80%90%E6%A6%82%E8%A6%81%E7%89%88%E3%80%91hp.pdf
https://www.city.tonami.lg.jp/wp-content/uploads/doc_1-408.pdf


 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　以上 

 

現)健康センターの広さと機能

 ７ 新庁舎に関して今後のトータルコストの抑制を

図るには、新庁舎のコンパクト化やフレキシブ

ルな空間作りが欠かせませんが、文書、物品

量の調査や削減、定量管理のルールといった

内容について何かお考えはありますか。

庁舎整備に関する考え方はご意見のとおりで

あると考えます。令和 6 年度から文書管理シス

テムの導入を予定しており、全庁的に文書量の

把握及び削減を検討しています。また、物品量

の調査等は現在のところ予定しておりません。

 ８ 新庁舎への移転に際して、庁舎内の物件（文

書、物品、OA 機器、事務用品等）の事前調査

は欠かせませんが、その計画について今回の

新庁舎整備事業とは別で考えておられます

か。

設計時の検討以外には、現在のところ、特に検

討していません。

 ９ アンケートについて、１～３すべての項目に回

答する必要はありますか。

基本事項は必ず記入いただき、アンケートのテ

ーマについては、１項目以上の回答をお願いい

たします。

健康センターの機能 

　・乳幼児健診：月に７回、30 人程度/回   ※健診の主な流れ 

　・育児相談：週に１回、30 人程度/回 

　・健康相談：月に 6 回、1～4 人程度/回 

　・各種教室：月に 5 回、10～30 人程度/回 

　・ボランティア活動：月に数回、20～60 人程度/回


